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Frau 
Präsidentin des Nationalrates 
Mag.a Barbara Prammer 
Parlament 
1017 Wien  

 
 
 
 
GZ: BMG-11001/0335-I/A/15/2011 

Wien, am 9. Jänner 2012 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische  
Anfrage Nr. 9921/J der Abgeordneten Ulrike Königsberger-Ludwig, Genossinnen 
und Genossen nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 
 
Frage 1: 
In meinem Ressort wurde bisher eine Jugendliche im Rahmen der verlängerten Lehre 
ausgebildet. Derzeit stehen zwei Jugendliche im Rahmen der verlängerten Lehre im 
ersten Lehrjahr in Ausbildung. 
 
Frage 2: 
Ich konnte bisher nur positive Erfahrungen gewinnen und einen besonders 
engagierten Einsatz seitens der Jugendlichen feststellen. 
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Frage 3: 
Wie bereits ausgeführt, absolvierte in meinem Ressort bisher eine Jugendliche die 
verlängerte Lehrausbildung. Die Auflösung des befristeten Dienstverhältnisses 
erfolgte auf Wunsch der Absolventin und im Hinblick auf die von ihr angestrebte 
weitere Ausbildung. 
 
Fragen 4 bis 6: 
Im Bundesministerium für Gesundheit wurden noch keine Jugendlichen im Rahmen 
der Teilqualifizierung ausgebildet. 
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